CAPÍTULO 10

INTERCAMBIO DE JOSÉ ANTONIO FARIÑAS Y BARNEY MEJÍA SOBRE LA COMUNIÓN DE LUÉVANO CON ALGUNAS IGLESIAS DE CRISTO EN NICARAGUA

RE: fariñas

De: josè antonio fariñas hernandez (farinas@hotmail.com)

Enviado: jueves, 18 de diciembre de 2008 04:21:06 a.m.

Para: armanduz@hotmail.com

barney mejia (barneymejia5@hotmail.com); DEL urbina

(durbina5@hotmail.com); Bill Reeves (billreeves25@aol.com); harvin fernandez (harvinf@hotmail.com); marcos Revees (markhreeves@juno.com);

mo6 algara@yahoo.com.mx; miquy rosario (mimarg@juno.com); obed algara

(obedalgara@hotmail.com); Seve Solis (solis salas@hotmail.com);

waynepartain@grandecom.net (waynepartain@grandecom.net); Yurban roblero (umiranda70@hotmail.com); Sandra María. Espinoza Rosales.

(sandramejia138@hotmail.com)

Apreciados Hnos. lamento no aparecer en la lista del Hno. Barny aunque fue con migo que comenzó a hablar de punto.

el Hno. Barny por lo que escribe el no quiere argumentos, el esta definido en la cuestion y lo defiende, ahora el esta obligado a presentar correcta y honestamente el punto

Hno. barny el punto no es si el bautismo practicado por lo Hnos Liberales es correcto, eso nunca se ha discutido la cuestion es si un Sectario puede ser miembro de la iglesia con el bautismo practicado en la secta, yo Creo que no . y tu?

Respuesta de Barney: La cuestión planteada: "Si un sectario puede ser miembro de la iglesia con el bautismo practicado en una secta", este servidor no la afirma, tal cuestión en realidad no va al punto bajo consideración. La cuestión real, y tomando en cuenta el contexto "Luévano", es siguiente: "<u>Una persona que ha obedecido el evangelio</u>, decir, ha creído que Jesucristo es el Hijo de Dios, se ha arrepentido de sus pecados, ha confesado su fe en Jesucristo como el Hijo de Dios, y ha sido sumergido agua para el perdón de sus pecados, siendo así miembro del cuerpo de Cristo, ¿es salvo o no?"
Desde luego, se habla de "sectarismo", porque, como entre los liberales, entre los de la sola copa, y en el contexto donde fue bautizado Luévano, hay errores doctrinales, cosa que el hermano Luévano jamás ha negado, y como jamás lo negaría Fariñas, ¿o acaso entre los liberales, que obedecieron el mismo plan de salvación que Luévano, no hay errores doctrinales? ¿Será que tales errores, son menos graves que los que practicó Luévano? Si no es así, luego, el sectarismo en ambos contextos, es el mismo. Claro, se quiere decir que el bautismo de los liberales no está siendo cuestionado, y eso es verdad, pues Luévano no lo hace, pero bajo la regla o la lógica expuesta, ¡entonces el bautismo entre los liberales tampoco se sostiene! Que no se quiera "discutir" bajo la misma lógica, es otra cosa, pero, el paralelismo se sostiene.

ofende la inteligencia al compararnos a nosotros los que salimos del Liberalismo con el Señor Luevano que salio de una secta y por lo que el mismo escribe en su pagina Web (te invito a que analices bien lo que el escribe de el mismo) son dos cosas diferentes.

Respuesta de Barney: El hermano Fariñas no es en nada sincero. ¿Cuál secta? ¿Tiene Fariñas las pruebas de que Luévano salió de una secta? ¿Cuál es? ¿Cómo se llama? ¿Ya escribió, o habló a la secta, y le dijeron ahí que Luévano, efectivamente, salió de ellos? Si por los escritos de Luévano está llegando a esa conclusión, tal cosa es prejuicio, pero no una realidad. ¿Cuántas cosas no podemos concluir, erróneamente, por los escritos que muchos hermanos tienen? Si leemos los escritos de muchos hermanos liberales, ¿no podríamos concluir que los tales son una secta? No obstante, llegar a tal conclusión es prejuicio, no apegado la misma a la realidad. Y mientras no se pruebe con evidencias claras y verificables, de que Luévano fue miembro de una denominación, tal acusación cae en la categoría de "malas sospechas", y tal cosa es pecaminosa ante los ojos de Dios (1Tim.6: 4. de este texto, te invito a repasar el buen comentario del hermano Bill Reeves ¿Lo tienes?) Hermano Fariñas, ¿Se ofende la inteligencia con la verdad? Bueno, eso ya es sabido por todos, que la verdad suele causar tales efectos (Gál.4: 16) Lo que no se puede negar, es el paralelismo que existe, entre Luévano, y cualquier miembro liberal. Es verdad, los "errores doctrinales" son distintos, pero al fin de cuentas son eso, errores doctrinales, o falsa doctrina, como se quiera llamar. Y si el error de los liberales no es falsa doctrina, entonces, ¿por qué, pues, no tener comunión con ellos? ¿Para qué entonces persuadirlos, para que abandonen su liberalismo? Yo bien puedo leer lo que escribe Luévano, como también lo que escriben los liberales de sí mismos, ;y no veo ninguna diferencia! Error es error, ¿o no? Por ejemplo, hay iglesias liberales en Guatemala que le dicen "hermanos" a los evangélicos, es decir, bautistas, pentecostales, etc, como tú bien sabes. Pero, ¿Sabías que tales cosas, son "increíbles" para Luévano, y la iglesia donde él fue bautizado? Cuando le conté a Luévano tales

cosas, se sorprendió y me dijo, "tales cosas, ni entre los instrumentales se dicen". ¿Qué te parece, hermano fariñas? "¿Demasiados liberales para Luévano, y la iglesia de donde él viene, pero no para ti?" ¿Es esa la "diferencia" a la que te refieres? Si Luévano no tiene la misma fe que tú tienes, ¡ahora sabemos por qué! Pues Luévano no acepta como hermanos a los que vienen de las denominaciones, pero los que tú llamas hermanos, sí lo hacen, ¿les bautizaras a ellos? Tú dirás que tal error es de ellos, y no de nosotros, pero, ¿por qué pues juzgas a Luévano, por lo que hacen muchas iglesias instrumentales, y tú no aceptas que se te juzgue igual, al considerar los errores de muchas iglesias liberales? ¿Es justo juicio lo que haces?

termino haciendo una pregunta en que iglesia liberal el señor Luevano fue Bautizado?

Respuesta de Barney: Según tu pregunta, el bautismo válido es el que se hace, o en una congregación conservadora, o en una "liberal". Esta conclusión tú no la puedes evitar, pues en todo caso, si Luévano hubiese sido bautizado en una liberal, esta discusión no existiría. ¿Por qué mejor no preguntas, respetando así la Palabra de Dios, sobre la fe de Luévano, o sobre su arrepentimiento, o sobre confesión de fe, o sobre su bautismo? ¿Por qué te enfocas solamente en "quién" y en "dónde" fue bautizado? Luego, ; quién es, entonces, el que tiene conceptos sectarios sobre el bautismo? Hermano Fariñas, ¿Crees tú en el "bautismo iglesia de Cristo"? Por otro lado, y hasta donde sé, ¡Luévano no fue bautizado en ninguna denominación! Si tú tienes el nombre de la "denominación" donde fue bautizado, y las pruebas de ello, ¿hasta cuándo las mandarás? Las he estado esperando de ti ó de cualquier otro que le acuse iqual que tú.

mi insistencia sobre esto, es por que creamos un precedente si aceptamos aun sectario como miembro de la iglesia sin seguir el plan de salvacion que tu planteas en tu escrito, entonces estamos obligado a aceptar a cualquier sectario que quiera poner su membrecía con nosotros

Respuesta de Barney: Lo extraño del caso, es que ni Luévano, ni la iglesia de donde él viene lo haría. Aquí mismo, en Campo Bruce, hablamos con un amigo que fue bautizado primero con los carismáticos, y luego con los Adventistas, y este amigo afirmaba que su bautismo era bíblico, y así lo explicaba él. Luévano y yo hablamos con él, ;y fue bautizado bíblicamente ahora! Y le agradeció a Luévano el haberle explicado bien el plan de salvación, incluyendo el bautismo para perdón de pecados ¿Cómo es que Luévano, según tú lo das a entender, hace y predica otra cosa muy diferente, a la que tú dices? Que yo sepa, en ninguna iglesia donde él ha predicado en Nicaragua, y ni

aún en la serie con nosotros, ha predicado algo distinto de la sana doctrina, y sobre todo, del plan de salvación (¡Y tuvimos dos bautismos durante la serie con él!). Luévano sería el hombre más tonto del mundo, al predicar el evangelio bíblico, y él no obedecerlo. ¿Crees tú que el hombre es demasiado tonto? ¿Crees tú que persigue algún benefició? Hasta donde sé, por platicas con él mismo, vive con un sostenimiento mucho menor que el que yo tengo, ¿qué crees que persigue Luévano? ¿Has sabido que persigue dinero? ¿Fama? ¿Reputación? ¿Qué cosa? Y si tú mismo, reconoces que él tiene comprensión, al menos básica, de lo que dice la Biblia, ¿cómo es que predica, y aún, insiste para que la gente obedezca el plan de salvación que tú y yo predicamos, y él no obedecerlo? "El hombre necesitaría estar super loco. Y si no está loco", ¿no será que ha obedecido el evangelio de verdad, igual que tú y yo? El caso es que esa conclusión afirmativa que aquí redactas, todavía tiene que ser probada por ti, y no por mí.

y esto convertiría a la iglesia del Señor en una secta mas cosa que un cristiano jamás permitira

Respuesta de Barney: Efectivamente, ni yo, ; ni Luévano permitiríamos tal cosa!

en Cristo tu Hno. Fariñas

faríñas

P.D: Le estoy enviando una copia al hermano Hoswaldo Moreno, quien estuvo hace poco en México, y me ha traído más información de allá. Él estuvo en varias iglesias allá, y en todas tienen comunión con Luévano (Incluso algunas de ellas se dice que le sostienen).